

第1回絆プロジェクト

2021/6/16 (水) 15:40~16:40

1学期期末考査一週間前、高校生が中学生に教える絆プロジェクトを実施しました。中学生78人の参加者に対して、11名の高校生があちこち回りながら、優しく丁寧に教えてくれました。



中学生の感想

- ・1つ1つ丁寧に教えてもらって、テストで頑張ろうと思いました。同じ部活の先輩がいらっしゃって、とても楽しかったです。
- ・高校生の方は1から分かりやすく説明してくださってとても分かりやすかったです。苦手なはずの問題も、気づけば解けているし、本当にすごいです。初対面でも優しく接して下さって、こちらも質問しやすかったです。
- ・一緒にわかるまで解いてくださってうれしかったです。
- ・わからなかった所が気軽に聞いてよかったです。楽しかったです。
- ・よくわかっていない所をわかるまで何度も丁寧に教えて下さり、少しずつ理解していったのがよかったです。経験してこられた方に聞けるのがうれしかったです。
- ・高校生の方に教えていただけたおかげで、勉強の悩みが少し解消されました。時間をうまく使えたと思います。
- ・ずっとわからなかった数学の問題も解決することができました。次回も参加したいと思います。
- ・高校生の方と普段交流できないけれど、このプロジェクトでは交流できて楽しかった。一人ではできない問題も解くことができた。

中学生から高校生へのメッセージ

- ・私たちのために、いろいろなことを教えていただきありがとうございました。説明も丁寧に教えて下さったおかげで理解できました。中1の話なのにここまで上手に説明できるのがとてもすごいです。私も頑張ります。ありがとうございました。
- ・分かるまで何度も教えて下さり、ありがとうございました。明るく説明してくださったので、遠慮せず聞けました。テスト頑張ります。
- ・優しく、丁寧に教えて下さりありがとうございました。(このコメント多数)
- ・本当に感謝です。

高校生の感想

- ・教えてわかってもらった時が自分の中でもスッキリした。自分では(教えられる) = (納得できる) だと思うので、自分の考えも深められてよかったです。
- ・下手な説明だと思いますが、わかってもらえた時はとてもうれしかったです。いつも弟に説明しているような内容なので、日常生活の延長線上という感じでした。
- ・問題を理解するのに割と時間がかかってしまったり、わからなかったりしたので、中学生の問題も難しいものだと感じました。自分の言葉で教えるというのはなかなか難しかったです。